



Fernando Rey anima a las universidades a consensuar un mapa de titulaciones

ICAL / SALAMANCA

El consejero de Educación, Fernando Rey, afirmó ayer durante la presentación del curso académico 2015-2016 en la Universidad de Salamanca que «no es inteligente competir» entre las universidades de la Comunidad. Por el contrario, afirmó que «lo inteligente es planificar conjuntamente para que cada universidad tenga el desarrollo máximo que pueda» en relación a la atracción de alumnos extranjeros y de otras partes del territorio nacio-

nal, si bien reconoció que «Salamanca tiene un nombre más allá de nuestras fronteras que está explotando con muchísima cabeza».

Rey incidió en la idea de la planificación al referirse al mapa de titulaciones. «Hay que evitar que se repitan títulos en todas las provincias», destacó, si bien se definió como «partidario de que haya títulos universitarios en el mayor número posible de universidades. Pero tienen que ser títulos bien pensados y con especialización de

los campus». En ese sentido, solicitó una «visión global, de Comunidad y no local» y pidió «consenso» para abordar la organización del mapa de titulaciones «de una manera mucho más amplia» que en la anterior legislatura, incluyendo «en el diálogo inicial con otros actores a los propios alcaldes» de las ciudades universitarias de Castilla y León, quienes «tienen algo que decir».

Rey también requirió «sinergias» en el campo de la internacio-

nalización de las universidades de la Comunidad, destacando el trabajo de la Universidad de Salamanca en ese campo porque «ha cohesionado al claustro» y recordó su compromiso de legislatura con el «cambio de modelo» universitario. «Pensamos que en un contexto de recuperación económica podremos mejorar capítulos que estos años pasados han estado en declive, como la investigación o la política de profesorado», señaló.